

Éditorial

C'est avec grand plaisir que nous partageons avec vous le progrès de l'équipe de rédaction et de production.

Au cours des cinq dernières années, notre revue est passée d'un format papier seulement à être aussi disponible en ligne en libre accès (pas de péage et aucun coût pour les auteurs ou les lecteurs sur www.CJEN.ca). Les articles que nous publions sont désormais indexés dans d'importantes bases de données de revues universitaires telles que CINAHL, Directory of Open Access Journals, EBSCO et Google Scholar. Nous avons été approuvés par l'International Academy of Nursing Editors, qui nous a inscrits dans son Directory of Nursing Journals. De plus, nous sommes en cours d'évaluation pour devenir membre du prestigieux *Committee on Publication Ethics* « COPE ».

Notre éditeur imprimé est Pappin Communications, une petite maison d'édition canadienne. Notre ISSN est 2293-3921 et notre ISSN en ligne est 2563-2655. Nous résidons en ligne dans le système de journal ouvert du *Public Knowledge Project*. C'est maintenant le système de journal ouvert qui s'occupe des soumissions de manuscrit. Ce système assure la transparence des flux de travail des revues pour les auteurs, les réviseurs et les rédacteurs. Nous bénéficions d'un soutien en matière d'hébergement Web et d'indexation de bases de données par l'intermédiaire du *University of Alberta Digital Initiatives Libraries*. Notre équipe de rédaction possède une indépendance totale et un contrôle éditorial, ce qui veut dire que nos annonceurs ou partenaires ne contrôlent pas ce que nous publions. Le JCIU est un journal de soins infirmiers d'urgence pour les infirmières d'urgence et autres prestataires de soins d'urgence.

Le JCIU publie des travaux scientifiques en anglais et en français, y compris des éditoriaux, des critiques et des recherches originales sur les soins infirmiers d'urgence, le transport des patients, la médecine légale, la réanimation, la réduction des méfaits, la médecine d'urgence et les soins paramédicaux. Notre mission est de promouvoir et de soutenir l'excellence des soins d'urgence par le développement communautaire et le partage des connaissances.

Les articles que nous acceptons pour l'examen par les pairs comprennent les recherches, les recensions des écrits, les conseils et astuces cliniques, les impressions artistiques et les rapports courts. Nous avons entamé la publication de contenus axés sur les soins aux chevets, notamment des résumés de conférences sur l'amélioration de la qualité, des prises de position d'organisations professionnelles, des rapports de cas cliniques et des protocoles de recherche. Nous offrons un délai d'exécution très rapide pour les articles retenus pour une publication en ligne (souvent moins de trente jours lorsque des réviseurs pairs sont proposés au moment de la soumission). Par ailleurs, nous sommes engagés sur les médias sociaux (Twitter et Facebook) avec

nos lecteurs. Nous diffusons également des entrevues vidéos et des balados présentant des articles du journal (disponibles sur iTunes, Spotify, TuneIn, YouTube, etc.). Si vous ne l'avez pas encore fait, allez nous voir !

Nous sommes maintenant en mesure de recevoir de nombreuses soumissions tout au long de l'année. Notre journal n'a pas été aussi robuste depuis des années. Cependant, notre succès dépend des soumissions que nous recevons et des membres de notre équipe. Veuillez s'il vous plaît nous envoyer des articles qui se rapportent à la pratique des soins infirmiers d'urgence au Canada. Nous offrons un mentorat pour la préparation de manuscrits aux membres de l'ANIIU. Venez nous voir avec vos idées de manuscrits et nous vous aiderons. De plus, si vous souhaitez développer notre profession et notre base de connaissances en tant que membre de l'équipe du JCIU, nous vous invitons à vous joindre à notre équipe. Les avantages du bénévolat au JCIU sont les suivants :

- Formation à la rédaction et à l'écriture académique
- Participation à l'établissement et à l'avancement de notre profession et de la base de connaissances de notre spécialité
- Votre participation fera bonne impression sur les demandes d'admission aux études supérieures, les entretiens d'embauche et les examens de titularisation
- Il existe des possibilités de financement pour assister à des conférences
- Utilisez votre expérience avec nous pour vous joindre à d'autres revues et organismes

Le premier poste de la structure organisationnelle du JCIU est celui du *rédacteur en chef*, qui est responsable du journal et joue un rôle administratif. Ensuite, ce sont nos *rédacteurs* qui traitent les articles, supervisent leur examen par les pairs et les gèrent dans notre système en ligne. Le dernier poste éditorial est celui du *comité de rédaction* qui fournit des examens rapides par les pairs, établit un rapport entre le journal et les auteurs/chercheurs et des examinateurs supplémentaires par leurs relations avec les autorités sanitaires, les hôpitaux, les universités et les collègues. Nous aimerions accueillir davantage d'infirmières d'urgence au comité de rédaction. Si vous êtes intéressé, veuillez communiquer à l'adresse editor@nena.ca.

Merci pour tout ce que vous faites et pour votre soutien au JCIU, le journal officiel de l'Association Nationale des Infirmières et Infirmiers d'Urgence au Canada !

Matt Douma
Rédacteur-en-chef